

DESDE INTXAURRONDO

Hay un hecho real: el abandono en que se encuentran todos los barrios de DONOSTIA. Un abandono que se enmarca dentro de un abanico gris y deprimente. Urbanizaciones, falta de espacios verdes, instalaciones educacionales en pésimas condiciones, atenciones sanitarias propias de un país subdesarrollado, cientos de jóvenes sin lugares para el deporte y ocio sanamente concebido, jubilados aburridos por la desatención de una sociedad injustamente estructurada, calles sucias y oscuras... y así se podría seguir en forma interminable.

Dentro de este panorama general y por si fuera poco, hay que añadir la situación de paro y penuria económica por la que atraviesan miles de hogares que precisamente están ubicados en estos barrios. Si completamos a ello el estado psicológico de la gente sencilla que debido a las continuas detenciones que se realizan a altas horas de la noche, en forma arbitraria, bestial y antihumana, por motivos políticos y sociales, habrá que afirmar que vivimos en sectores totalmente marginados.

Intxaurreondo podría simbolizar la síntesis de toda esta problemática. Pero no basta el lamentarse y llorar. Debemos poner los medios de lucha para combatir esta situación fruto de una historia pasada en al-

gunos casos y, en otros, consecuencia de la actual situación represiva, injusta e hipócrita.

De la actual situación del barrio podemos entresacar algunos proyectos que se están tratando de llevar adelante. El Politécnico frente a la vaguada de Marrutxipi y junto a la autopista, la posibilidad de convertir el antiguo Colegio Alemán en centro cultural y recreativo popular, la instalación provisional de un campo de fútbol en la vaguada de Marrutxipi... Pero para todo esto es necesario que la comunidad tome conciencia y responsabilidad de que debe organizarse para afrontar todos los trabajos concretos que la solución de estos problemas requieren. El barrio de Intxaurreondo siempre se ha destacado y más últimamente en la lucha por la reivindicación de los derechos más elementales ciudadanos y políticos. Podrá haber baches y crisis en este espíritu y entusiasmo. Pero siempre será cierto que los problemas continúan y hay que enfrentarse a ellos con ánimo y entusiasmo. Por todo ello hacemos desde aquí un llamado a organizarse en los diferentes frentes: PROBLEMAS MUNICIPALES, GESTORA PRO-AMNISTIA, COMITE ANTINUCLEAR, AA. VV., IKASTOLA y GAU-ESKOLA... Próximamente haremos una convocatoria asamblearia a fin de coordinar todo ello.